



27.11.2013

### Katze zugelaufen – Wer vermisst eine Katze?

Gibt es jemanden, der diese Katze vermisst? Sie vor ein paar Tagen bei Familie Laval, Schweriner Straße Abzweig Schönberger Straße, zugelaufen. Dort kann sie leider auf keinen Fall bleiben. Die Katze scheint an das Leben im Haus gewöhnt zu sein und ist sehr zutraulich.



Die Eigentümer oder auch Interessierte, die der Katze ein Zuhause bieten möchten, melden sich bitte bei **Familie Laval, 23896 Walksfelde, Schweriner Straße – Schönberger Straße, Tel.: 04543 – 236 897.**

Geben Sie diese Information bitte auch an Nachbarn oder Bekannte weiter, die den Newsletter nicht erhalten.

Vielen Dank für die Unterstützung!